
 
 

Comité de Quartier 

Soeix-Bager 

   Compte-rendu de la réunion du 9 septembre 2024 
 
 
 
 
 
 

 

La réunion débute à 20 heures 30 et se déroule en présence de : 

 
 

Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe, responsable de la Démocratie Participative, en charge des 
Comités de Quartiers 
 

Dominique QUÉHEILLE : Élue référente du quartier  
 

Joseph HOURAT : Correspondant du quartier  

Alain CASAJUS : Correspondant du quartier  

Flora LAPERNE : Élue référente du quartier   

 
 
 
 
 
 

Adresses mails : ml-bistue@oloron-ste-marie.fr 
 

d-queheille@oloron-ste-marie.fr 

f-laperne@oloron-ste-marie.fr 

j.hourat@orange.fr 

alain.casajus@orange.fr 
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1) Retour sur les réponses de la dernière réunion du comité de quartier  
 

 
 

Point 39 : D238 – sécurisation de l’entrée de Soeix – devant la maison de Monsieur Hernandez 
 

Suite au refus d’aménagement par le CD64, il est impossible pour les Services Techniques de la Ville 
de réaliser les aménagements vus sur place. Seuls des quilles pourraient être posées afin d’éloigner 
les voitures de la façade. 
Le comité a donc demandé aux représentants de la mairie de se rapprocher de Monsieur Hernandez, 
afin de programmer un rendez-vous en septembre.  
Réponse : Les Services Techniques doivent contacter Monsieur Hernandez en début d’année.  
 

 

Point 47 : Chemin de la déchetterie dégradé 
 

Les Services Techniques devaient prendre contact avec le SICTOM pour se renseigner sur la 
remise en état du chemin par la société EUROVIA.  
Réponse : Le chemin menant à la déchetterie a été remis en état en novembre/décembre 2024.  
 

 

Point 50 : Affichage 
 

Le comité demande l’ajout d’un panneau d’affichage, type format A3 en aluminium fermé, sur le 
mur de l’église de Soeix.  

Réponse : Le panneau d’affichage est en commande. Il sera installé courant janvier 2025.  
 

 

 

2) Information 
 

 

 

Les travaux d’aménagement de la route Soeix-Bidos débuteront en automne comme prévu, selon 
les informations données par les services du Département.  

Information du service du Département à la dernière réunion routes : sous réserve de validation au 
BP 2025 du Département, les travaux sont prévus à compter du printemps 2025 et 100% de 
l’opération sera réalisée sur l’année. 

 
 
 
 

Prochaine réunion du Comité de Quartier : lundi 13 janvier à 20h30 à la salle de la base 
nautique de Soeix (ancienne école actuellement en travaux)  


